



SM/Hari Santoso

TUNJUKKAN PIALA : Mahasiswa Undip Lalaina menunjukkan piala didampingi Kepala Kantor Urusan Internasional Kartika Widya Utama (kiri) dan Wakil Kepala Kantor Urusan Internasional Undip Anggun Puspitarini Siswanto (kanan), akhir pekan kemarin. (26)

Mahasiswa Internasional Juara Lomba Bernyanyi Bahasa Indonesia

SEMARANG - Lalaina Tienh Andriamampionona, mahasiswa Internasional Undip meraih juara pertama dalam ajang lomba Bernyanyi Bahasa Indonesia yang diselenggarakan Universitas Muhammadiyah Surakarta (UMS). Lalaina mahasiswa asing asal Madagaskar, Afrika Selatan ini fasih berbahasa Indonesia bahkan Jawa.

"Lagu yang saya nyanyikan, yakni Tanah Airku dan Hanya Rindu karangan penyanyi Andmesh Kamaleng. Musik dinyanyikan, direkam, serta dikir-

im ke panitia, namun juga bisa diakses di kanal Youtube," kata Mahasiswa S-2 Magister Ilmu Politik angkatan 2017 ini ditemui di kampus, akhir pekan kemarin.

Dia mengaku menyisihkan puluhan peserta lainnya, yakni mahasiswa asing yang kuliah di sejumlah perguruan tinggi di Indonesia. Adapun proses perekamannya sampai delapan kali.

Lalaina mengaku, persiapan perlombaan dibantu sejumlah pihak. Termasuk dalam menghafalkan lirik dan juga memahami makna dari lagu tersebut.

Selebihnya hingga proses perekaman sampai editing lagu.

Menurutnya, dukungan Rektor Undip Prof Dr Yos Johan Utama dan mendiang sang ibunda, menjadi pegangannya.

Lomba

Kepala Kantor Urusan Internasional Undip, Kartika Widya Utama SH MH yang mendampingi Lalaina mengatakan, lomba diikuti seluruh mahasiswa asing yang mendapat beasiswa di Indonesia. Video Lalaina bahkan telah dilihat lebih dari 2.700 orang.

Pada ajang ini pula juara kedua diraih oleh Universitas Indonesia (UI) Jakarta dan juara ketiga diraih dari Universitas Sebelas Maret (UNS) Surakarta. Lalaina dari Undip mendapat nilai 268 dalam perlombaan itu.

Ada yang unik dari Lalaina yang kelahiran 16 November 1993 ini. Selain fasih bahasa Indonesia dan Jawa, dia juga penggemar almarhum Didi Kempot. Banyak lagu Didi Kempot dia hafal. Di antaranya, *Pamer Bojo*, *Tanjung Emas Ninggal Janji* dan masih banyak lagi. (H41-26)